

Guillermo Larraín Ríos, es Doctor en Economía de la Ecole des Hautes Etudes en Sciences Sociales (EHESS) de París e Ingeniero Comercial de la Universidad Católica de Chile. Durante su trayectoria profesional se ha desempeñado como coordinador de política económica del Ministerio de Hacienda entre 1997 y 2000, Gerente de Estudios de BBVA en Chile, entre el 2000 y 2003, como Superintendente de Administradoras de Fondos de Pensión (AFP) entre el 2003 y 2006. Durante ese período también fue presidente de la Comisión Clasificadora de Riesgo, presidente de la Asociación Internacional de Organismos Supervisores de Fondos de Pensión (AIOS) y vicepresidente de la Organización Internacional de Supervisores de Pensiones (IOPS). Asimismo, ha sido profesor del Departamento de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile y de la Facultad de Economía de la Universidad Católica. Desde octubre del 2007 es miembro del Comité Ejecutivo de la International Association of Insurance Supervisors (IAIS) y miembro de su Comité de Implementación.

Santiago, octubre de 2007